
様式第２号（第７条関係） 

 

大治町議会懇談会 報告書 

団体等名 情報公開のあり方を考える会 参加人数 １１人 議員 １２人 

開 催 日 令和 元 年 ９ 月 ５ 日（木） 会  場 大治町役場 

開始時間 午前１０時００分 終了時間 午前１１時３０分 

 

テ
ー
マ 

情報公開のあり方 

テ
ー
マ
の
趣
旨 

住み良い町にするために、議会で何を話し合われているかが知りたい。 

選挙の投票率が低いことから議会に関心を持ってもらいたい。 

そのため、議会の詳しい情報公開を希望する。 

質 
 
 

疑 

質  問 回  答 

①議会だよりの一般質問に「他に○問

ありました。」とあるが、質問タイトル

だけでも記載してほしい。 

 

②町議会議員選挙の投票率が低い要因

に、議員活動の周知不足があるのでは

ないか。議員活動を知ってもらうため

にクローバーテレビで議会中継を検討

してはどうか。 

 

③議会映像の公開が始まれば、契約世

帯は増えるのではないか。 

 

 

 

 

 

 

 

①検討するが、紙面スペースの都合

上、難しい面がある。 

 

 

②クローバーテレビの契約世帯は、

町の総世帯のうち、15.8％。税金の使

い方の公平性も考慮し、検討する。 

 

 

 

③現在、町区域をカバーしているケ

ーブルテレビは３社（スターキャッ

ト、名古屋ケーブル、クローバー）

あり、全世帯で視聴するには、多額

の経費が必要であり難しい。 

インターネットでの配信にも多額の

費用が必要なので、慎重に検討する。 

 

 



④ケーブルテレビでの公開には超える

べきハードルが多いことは理解した

が、やはり手軽に見やすいテレビ放映

を希望する。 

 

⑤結論をいつまでにという目標はある

か。 

 

⑥結果の報告は。 

 

⑦本町の低投票率問題も改善すべき。 

町の将来像を考えていく中で、思い切

った予算の使い方も検討してほしい。 

 

⑧議会報告会を年４回ぐらい開催して

ほしい。地域ごとに、懇談会を設ける

とか。 

 

⑨町内に子育て世代が増えてきた。子

育てをテーマに懇談会を設けてはどう

か。 

 

⑩以前開催した議会報告会の内容や結

果の報告はないのか。 

 

⑪大治町を良くしようという議員の熱

量が伝わってこない。選挙時の公約は

どうなっているのか。 

 

④行政との話し合いも必要となり、

予算の適正な使い方を考慮し、最適

な情報公開の方法を早急に検討して

いく。 

 

⑤議会制度改革等特別委員会で議題

にあげ、話し合う。 

 

⑥決定次第報告する。 

 

⑦若者に興味関心を持ってもらおう

と試行錯誤している。他に何か提案

はあるか。 

 

⑧要望があれば、懇談会は開催する。 

 

 

 

⑨懇談会申込書の様式はホームペー

ジに掲載している。 

 

 

⑩議会報告会の報告書はホームペー

ジに掲載している。 

 

⑪公約は、議員個人の政治活動によ

るもの。個人で新聞を作って知らせ

ている議員もいる。 

 

意
見
・
提
言 

投票率を上げるためにも、議会運営の可視化をお願いしたい。 

 


